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Заметки с ректората

Сотрудничать  с производством

В ВолгГТУ состоялось совместное заседание ректоратов техуниверситета и

ВолгГАСУ. 

По вопросу о развитии факультета экономики и управления в опорном техническом

университете первым выступил декан ФЭУ ВолгГТУ С.К. Волков. Сергей Константинович

отметил, что положение дел на факультете стабильное, из года в год количество

обучающихся остается неизменным – порядка 800 бакалавров и около 100 магистров. На

факультете учли замечания руководства вуза по поводу недостаточной публикационной

активности в БД Scopus, и сегодня количество публикаций в базе данных значительно

увеличилось. Растет объем поступлений внебюджетных средств от научно-исследовательской

работы.

Затем по этому же вопросу выступил проректор по учебной и воспитательной работе

ВолгГАСУ О.В. Бурлаченко. В своем докладе Олег Васильевич подчеркнул, что структурные

изменения экономического блока в университете начались еще до начала процедуры

объединения двух вузов. Подробно остановился докладчик на специфике экономического

факультета ВолгГАСУ, проинформировав о планах по созданию центров превосходства, о

партнерских отношениях со многими волгоградскими и российскими предприятиями.

Ректор ВолгГТУ, чл.-корр. РАН Владимир Ильич Лысак, заслушав доклады, попросил

обратить особое внимание выступавших на то, «как дальше будет жить и работать факультет

и определить задачи, которые стоят сегодня перед ним в связи с объединением». Президент

техуниверситета, академик РАН Иван Александрович Новаков отметил, что экономическому

блоку опорного университета необходимо более тесно сотрудничать с производством

региона. Его поддержала зав. кафедрой «Мировая экономика и экономическая теория»

Лариса Семеновна Шаховская.

Были также рассмотрены и другие вопросы.

Андрей Аликбаев.

Полная версия на сайте вуза. 
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